



## Musikkapelle Biberach zeichnet Instrumentalisten aus

Bei ihrer Jahresversammlung hat die Musikkapelle Biberach Mitglieder ausgezeichnet. Das Foto zeigt (von links) Adrian Hofmayr (D1-Bläserprüfung in Bronze), Rainer Lohner (Bezirksvorsitzender und Vize-Präsident des Allgäu-Schwäbischen Musikbunds), Laurin Schenk, Nina Steinberger (beide D2-Bläserprüfung in Silber), Sebastian Wiehler (15

Jahre aktives Musizieren), Rainer Snehotta (25 Jahre aktives Musizieren) und den Vorsitzenden Joachim Graf. Nicht im Bild sind Jonas Ederle (D1-Bläserprüfung in Bronze) und Jakob Hochenbleicher (15 Jahre aktives Musizieren). Aktuell zählt die aktive Kapelle 44 Musiker, der Verein hatte zum Jahreswechsel 199 Mitglieder. Foto: Franz Kuchelmeister